

نموذج (م)



المملكة العربية
السعودية

جامعة الملك سعود
وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر
Module Syllabus

Course: Graduation Project	اسم المقرر: مشروع تخرج
Course Number and Code: GRAT 3510	رقم المقرر ورمزه: 3510 جرف
Prerequisite: GRAT 2412	المتطلب السابق للمقرر: 2412 جرف
Course Teaching Language: English	لغة تدريس المقرر: الإنجليزية
Course Level: 5	مستوى المقرر: 5
Credit Hours: 3	الساعات المعتمدة: 3

Module Description

وصف المقرر :

A graphic design graduation project course is the last project that the students do in the graphic technologies program. Students can create brochures, pamphlets... etc., which highlights the features of the graphic technologies program. This course lets the students express themselves. Students use a combination of skills they learned in the program to create something that shows their personality and skills.	مقرر مشروع تخرج هو آخر مشروع يقوم به الطلاب في برنامج تقنيات الجرافيك. يمكن للطلاب إنشاء كتيبات ونشرات ... إلخ ، والتي تسلط الضوء على ميزات برنامج تقنيات الجرافيك. يتيح هذا المقرر للطلاب التعبير عن أنفسهم. يستخدم الطلاب مزيجًا من المهارات التي تعلموها في البرنامج لإنشاء شيء يُظهر شخصيتهم ومهاراتهم.
---	---

Module Aims

أهداف المقرر :

Make students able to develop modern graphical forms using applications.	جعل الطلاب قادرين على تطوير أشكال رسومية حديثة باستخدام التطبيقات.
Apply what they had learned through academic years.	تطبيق ما تعلموه خلال السنوات الدراسية.
Give students a comprehensive understanding in graphic design.	منح الطلاب فهماً شاملاً في التصميم الجرافيكي.
Give students good skills in photo manipulation, graphics and digital techniques.	منح الطلاب مهارات جيدة في معالجة الصور والرسومات والتقنيات الرقمية.



مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادرا على:

Demonstrate design-related tools and technology, including their roles in the creation, reproduction, and distribution of visual messages.	عرض الأدوات والتقنيات المتعلقة بالتصميم ، بما في ذلك أدوارها في إنشاء الرسائل البصرية واستنساخها وتوزيعها.
Learn relevant tools and technologies include, but are not limited to, drawing, printing, photography, and time-based and interactive media (film, video, computer multimedia).	تتضمن الأدوات والتقنيات ذات الصلة ، على سبيل المثال لا الحصر ، الرسم ، والطباعة ، والتصوير الفوتوغرافي ، والوسائط التفاعلية القائمة على الوقت (الأفلام ، والفيديو ، والوسائط المتعددة للكمبيوتر).
Increase their creativity, and guiding them wherever they deviate.	زيادة إبداعهم ، وتوجيههم أينما يحدون.
Apply concepts of design scientific, and knowledgeable skills in the writing the proposed graduation project	تطبيق مفاهيم التصميم العلمي ومهارات المعرفة في كتابة مشروع التخرج المقترح
Solve problems by identifying their essential parts and formulating strategies for their solutions	حل المشاكل عن طريق تحديد الأجزاء الأساسية وصياغة استراتيجيات لحلها

الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر

